

祝 姫川港開港50周年

令和5年9月30日で開港50周年を迎える姫川港。6月2日(金)の記念式典では、港湾整備などにご尽力いただいた方々への表彰等が行われました。また、開港50周年を記念し、8月には帆船「日本丸」、海上自衛隊の掃海艇「ひらしま」、上越海上保安署の巡視艇「たつぎり」が姫川港に寄港しました。寄港中は、船内の一般公開や、ひめかわみなどマルシェなどが行われました。



記念式典 表彰式のようす



日本丸には船長をはじめ、海上技術短期大学校の実習生を含む計144人が乗船しています。



日本丸の菊池船長より、入港記念品として写真パネルが贈呈されました。



入港を記念し、陸上自衛隊高田駐屯地の音楽クラブによる演奏が行われました。

日本丸は、独立行政法人 海技教育機構の練習帆船で、姫川港には10年ぶりに入港しました。
総トン数：2,570トン
全長：110.09メートル
全幅：13.80メートル

海上自衛隊 掃海艇「ひらしま」は、機雷の探索・処分を行う木造の艦艇です。一般公開には多くの方が来場されました。



「ひらしま」の松尾艇長へ糸魚川市自衛隊協力会から花束を贈呈しました。
*贈呈者は糸魚川観光大使ヒスイレディ



上越海上保安署の巡視艇「たつぎり」も寄港しました。